



QUEBRADERO



JAVIER
SOLÓRZANO
ZINSER

solorzano52mx@yahoo.com.mx

DE QUÉ LADO JUEGAN Y VAN A JUGAR

Pareciera que Dante Delgado y MC engañaron con la verdad. De tiempo existe una relación cercana entre el dirigente emecista y el Presidente, la cual en ocasiones se veía distante y al borde del rompimiento.

A esto se sumó que Dante Delgado le ha enviado críticas cartas públicas al Presidente haciéndole ver lo que su gobierno no ha hecho y cómo se ha ido separando de los ideales que compartieron en el tiempo que lucharon juntos.

En varios momentos MC ha aparecido como un crítico severo del Gobierno. En los plenos del Legislativo se han manifestado puntos de vista críticos y en más de alguna ocasión han desacreditado al Gobierno.

Al mismo tiempo, han dejado claro que no tienen ninguna intención de sumarse a la alianza del Frente, Dante ha dicho que no irán con ellos "ni a la esquina", a pesar de que al interior del partido hay voces discordantes con el planteamiento del veracruzano.

El desaseado y confuso caso del manojito de contradicciones llamado Samuel García han llevado a confrontaciones con la oposición y, al mismo tiempo, a una cercanía con el Presidente, independientemente de lo que diga críticamente sobre Samuel García el presidente de Morena.

El tema Nuevo León acercó a MC con López Obrador. La defensa que hizo el Presidente de la confusa candidatura de Samuel García por MC muy probablemente haya reconciliado a Dante con el Presidente, si no es que no había siquiera necesidad de ello.

En Nuevo León se dio una confrontación por el caso Samuel entre la oposición, MC contra PAN y PRI. Morena terminó viendo el partido desde la tribuna y no tuvo necesidad alguna de meterse, fue un ganador indirecto, porque a esto se agrega que el Presidente también con MC se presentó como el fiel de la balanza; así lo hizo, obviamente, con Morena y con el Frente.

En el caso del nuevo gobernador, López Obrador no sólo fue el fiel de la balanza, sino que además lo apoyó de manera sistemática, como se pudo ver con el enorme tiempo que le dedicó al tema en la mañana; llegó a darle más de 17 minutos.

Por si había alguna duda con lo que está sucediendo estos días es definitivo que MC y, sobre todo Dante Delgado, no va a aceptar ningún tipo de alianza con el Frente Amplio, si alguien tenía prenda una veladora más vale que la apague.

MC ha colocado en el calendario el 20 de enero del año del 2024 la fecha para dar a conocer quién será su candidato, no hay indicios de que sea mujer ante la negativa de Patricia Mercado de no participar.



LO QUE PASÓ
en Nuevo León
quizá abrió la caja
de Pandora de
MC, la cuestión
está en saber de
qué lado juegan

El problema que empieza a cargar el partido es que su imagen se deterioró, porque al mismo tiempo que llevaron a cabo un proceso realmente desaseado, quedó claro que si con alguien podrían hacer algún tipo de alianza es con el partido del Presidente. No puede entenderse de otra manera lo que ha venido sucediendo y el rompimiento que tuvieron con el bloque opositor en el Senado.

Mientras duró esta alianza fue afortunada. Se conjuntaron las capacidades de los senadores del bloque con un muy buen trabajo legislativo de MC en temas en los que Morena y el Frente aparecían como desbocados. Sin aspavientos produjeron reformas importantes en materia de derechos humanos.

Si nos atenemos a lo que ha pasado, el Presidente ha encontrado la puerta para poder aprobar reformas que ha enviado al Legislativo. Si estamos ante una alianza por debajo de la mesa, López Obrador va a cerrar el sexenio con algunos asuntos que le son vitales en los que no ha podido alcanzar mayoría.

Lo que pasó en Nuevo León quizá abrió la caja de Pandora de MC, la cuestión está en saber de qué lado juegan.

RESQUICIOS.

La revictimización del Presidente y su candidata sobre el asesinato de los jóvenes universitarios en Celaya es lamentable. A los dos días de los hechos se aseguró que fueron a comprar droga a unos narcos a los que no debían hacerlo, lo cual daba por hecho que eran consumidores. El mazazo fue para los familiares y para la universidad donde estudiaban. Se les señaló, calificó y revictimizó.

Twitter: @JavierSolorzano